

Protokoll

105. Sitzung | Wintersemester 2025 - 2026



Gremium:	Campus-ASTA Furtwangen
Termin:	03.11.2025
Zeit:	13.00 Uhr
Ort:	ASTA Büro (B 0.03)
Mitglieder:	<div><input type="checkbox"/> Antonia Mayer</div> <div><input type="checkbox"/> Anna Sophia Wagner [AW]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Damian Geiger [DG]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Felix Gorgus [FG]</div> <div><input type="checkbox"/> Felix Wolf [FW]</div> <div><input type="checkbox"/> Jan Schöbel [JS]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Kai-Luka Lüthje [KL]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Leon Dörner [LD]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Levi Laich [LL]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Luisa Putnik [LP]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Marian Walter [MW]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Marvin Laubscher [ML]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Max Schubach [MS]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Nelson Leichsnering [NL]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Sergej Baev [SB]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Sophia Heim [SH]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Thomas Ulmer [TU] ab 14:10 Uhr</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Tim Goldschmidt [TG]</div> <div><input type="checkbox"/> William Meinze [WM]</div>

Agenda

1	Organisatorisches	1
1.1	Begrüßung	1
1.2	Bestätigung des Protokolls der 104. Sitzung	1
1.3	Bestätigung der 105. Tagesordnung	1
1.4	Ankündigungen	2
2	Campus-Referate & Arbeitsgruppen	2
2.1	Referat: Finanzen	2
2.2	Referat: Technik	3
2.3	Referat: Sport & Freizeit	3
2.4	Referat: Marketing	3
2.5	Referat: Eventmanagement	4
2.6	Referat: Hochschulpolitik	5
3	Campus Fachschaften	5
3.1	Fachschaft I	5
3.2	Fachschaft III	5
3.3	Fachschaft IV	5
4	Weitere Agendapunkte	6
4.1	Teambuildingausflug WiSe 25/26	6
4.2	Welche Kühlschränke Getränke wollen wir/Prohoga?	6
4.3	Klamotten Bestellung	6
5	Sonstiges	6
5.1	Garderobe	6
5.2	Endress und Hauser	6
5.3	Tischkicker	6
5.4	Sitzungsort	6
5.5	Personalwahlen	7

Protokoll

Beginn: 13.10

1 Organisatorisches

1.1 Begrüßung

1.2 Bestätigung des Protokolls der 104. Sitzung

Das Protokoll der 104. Sitzung wird verschoben.

1.3 Bestätigung der 105. Tagesordnung

Die 105. Tagesordnung wird als bestätigt erklärt.

1.4 Ankündigungen

- **TG:** 39. StuRa Sitzung 11.11.2025 19 Uhr Schwenningen
- **TG:** 14. HS-AStA Sitzung 04.11.2025 19 Uhr Schwenningen

2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen

2.1 Referat: Finanzen

2.1.1 Finanzantrag Fritteuse

- **ML:** Nach den Partys hat sich herausgestellt Fritteusen zu haben ist eine ganz duftige Sache um auch z.B die restlichen Pommes zu vernichten.
- **TG:** Wo sollen die gelagert werden?
- **DG:** Im AC Lager wäre Platz für Fritteusen
- **TG:** Wir hatten uns mal gegen Fritteusen genutzt wegen Platz und wegen dem Dreck
- **MW:** Das hat auf den letzten Partys auch gut funktioniert mit Putzen und dem Lagerplatz

Abstimmung

Abstimmungsfrage	Finanzantrag beschaffung Fritteuse
Dafür	9 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	4 Stimmen

2.1.2 Finanzantrag RFID Zeugs

- **MW:** Zur kontaktlosen Bezahlung ein Systembauen damit auf den Partys mit einem RFID Band oder Karte gezahlt werden kann

Abstimmung

Abstimmungsfrage	Finanzantrag RFID Zeugs
Dafür	13 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	0 Stimmen

2.1.3 Finanzantrag Diskokugel

- **ML:** Diskokugel weil die anderen kaputt sind. Es sind 3 Diskokugeln für Licht und weitere Veranstaltungen

Abstimmung

Abstimmungsfrage	Finanzantrag Diskokugel?
Dafür	13 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	0 Stimmen

2.1.4 Finanzantrag Holzbrettchen

- **RS:** Servus ich bins der Ralf und wir hatten früher mal Coole Pizzabretter für den Pizzaofen und alles andere evtl. auch Pommes

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Finanzantrag Holzbretter
Dafür	13 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	0 Stimmen

2.2 Referat: Technik

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

2.3 Referat: Sport & Freizeit

2.3.1 Stand Kartennummern

- **TG:** Wie ist der Stand mit den Kartennummern die noch fehlen?
- **LP:** 2 Personen sind nicht erreichbar. Es wäre sinnvoll das die Liste ohne die Personen weggeschickt werden

2.3.2 Wiedereinführung Yoga-Referat

- **LP:** Die Person über studiert über Bländed learning in Aachen. Gewünschter Referatsort wird abgeklärt. in Furtwangen kein Problem, in Aachen wird es abgelehnt.

2.3.3 Skills am Notfallort

- **SB:** Bestellungen für das Ref SSkills am Notfallort".
- **FG:** Kritisiert das es nicht ganz klar ist wofür das Equipment genau da ist?
- **TG:** Der Punkt wird in den Hochschul AStA verschoben

2.4 Referat: Marketing

2.4.1 Email beantworten und Logo schicken

- **LD:** Kommt nicht in den VSt Account rein. Kümmert sich dann Zeit nahe
- **MS:** hat Email beantwortet

2.5 Referat: Eventmanagement

2.5.1 Stand Finanzantrag

- **TG:** Hat mit Wolf telefoniert der soll nächste Woche kommen.

2.5.2 Bestellung Tassen

- **MW:** Wir wollen Tassen anschaffen um es bei Event zu verwenden.
- **LD:** sind die Tasse bedruckt
- **MW:** Ja sind sie.

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Stimmungsbild für die Tassen
Dafür	13 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	0 Stimmen

2.5.3 Bestellung Becher

- **MW:** Becher sollen graviert werden. Es muss aber noch ein Dienstleister gefunden werden der es zu einem angemessenen Preis macht.

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Stimmungsbild für die Becher
Dafür	12 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	1 Stimmen

2.5.4 Bierpong Turnier

- **ML:** Diesen Donnerstag ist Bierpong Turnier um 18:00 Uhr geht es los am Donnerstag für die Helfer
- **ML:** Marketing soll dazu Videos und Bilder machen damit das Sponsoring erfüllt werden

2.5.5 Graduierungsfeier Fachschaft IV 13.11

- **ML:** Ich bin nicht da eine Schanklizenz liegt vor. FW kümmert sich um den Rest und ist da. FA IV hat sich nicht bei ML gemeldet

2.5.6 Studierbar - BunkerRave 20.11

- **ML:** Wird Laut geht lange. SB und DG helfen.

2.6 Referat: Hochschulpolitik

2.6.1 Strategietage Furtwangen 7.11 / 21.11

- **TG:** Ist an dem Termin anwesend es geht um die Attraktivität der Stadt Furtwangen

2.6.2 Treffen Narrendorf

- **TG:** Donnerstag 18 Uhr ist das Treffen zum Narrendorf. Es wäre geschickt wenn wir dort hingehen um zu evaluieren ob es sich lohnt

2.6.3 Wing Zeitschrift

- **TG:** Haben wir Interessante Themen für die WING Zeitschrift
- **MW:** Umbau A-Bau?
- **TG:** ok

Ab hier protokoll von MW

2.6.4 Haushaltsplan

- **TG:** Bis Ende der Woche sollen die Anträge für den Stura fertig sein

2.6.5 Weihnachtsfeier

- **DG:** Findet am 19.11. ab 18 Uhr statt
- **Ralf Speer:** Viel Alumnis kommen, genaue Zahlen fehlen aber noch
- **DG:** Im Laufe der Woche kommt noch die Einladung für den AStA FuWa und FASStA

3 Campus Fachschaften

3.1 Fachschaft I

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

3.2 Fachschaft III

3.2.1 Weihnachtsfeier (+ evtl. Fa Fak 4) am 24.11

3.3 Fachschaft IV

3.3.1 Absolventenfeier 13.11.

- **SB:** Morgen Thesisveranstaltungen

- **SB:** GLFTV will am 11.11. die AC buchen, wahrscheinlich für Public Viewing
- **ML:** Bezüglich der Theke soll sich die FA4 bei ML melden

4 Weitere Agendapunkte

4.1 Teambuildingausflug WiSe 25/26

- **TG:** Terminumfrage kommt demnächst

4.2 Welche Kühlschränke Getränke wollen wir/Prohoga?

- **DG:** In Bearbeitung
- **MW:** Drei Optionen, Zierle, Prohoga oder C+C

4.3 Klamotten Bestellung

- **TG:** Wurde gemacht, kommt demnächst an

5 Sonstiges

5.1 Garderobe

- **TG:** Zeugs auf der Garderobe wird entsorgt

5.2 Endress und Hauser

- **TG:** Endress und Hauser Banner werden zurückgeschickt, fehlender wurde in der Aula gefunden

5.3 Tischkicker

- **TG:** Tischkicker angebot, Bild auch im Helpdesk
- **MW:** Wo lagern
- **TG:** Da geschenkt, kann er auch irgendwo anders gelagert werden. Da er abgeholt werden muss in der Nähe von Rastatt wurde der Kicker abgelehnt.

5.4 Sitzungsort

- **TG:** Sitzungsort aus Platzgründen zukünftig in der AC.

5.5 Personalwahlen

- **TG:** Personalwahlen stehen an
- **Ralf Speer:** Würde sich aufstellen lassen, stellt sich vor, hat auch mal den Campus-AStA geleitet, würde in SuF reingehen um die Website neu aufzubauen
- **Pascal Fritzinger:** Würde sich aufstellen lassen, stellt sich vor, will sich dem Eventmanagement zuordnen um bei der Studierbar zu helfen

Anwesende Mitglieder sind nicht mehr KL, SB und LD, dazugekommen ist TU

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Wahl Ralf Speer
Dafür	8 Stimmen
Dagegen	3 Stimmen
Enthaltung	0 Stimmen

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Wahl Pascal Fritzinger
Dafür	11 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	0 Stimmen

Schluss: 14:13 Uhr

Vorsitz der 106. Sitzung